
みんなの声を聞くには？
プロジェクト 

メンバー数：１０名 活動場所：伊勢市 

実施主体：伊勢市議会 

担当教員：齋藤 平（教育開発センター） 

活動年度：H29, H30 
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＜成果と課題＞ 

「みんなの声を聞くには？プロジェクト」は、若者を中心とし
た多くの市民の声を伊勢市議会に届けるための仕組み作
りを目的とし、伊勢市議会の皆様と共に活動しています。 

まず初めに、今年度の活動は何を行っていくかを議員さん
と話し合いました。昨年度行ったイベント『聞こう！話そ
う！市議会議員。～模擬意見交換会～』を今年度も行う、
議会ツアーを開催する、などの案が出ましたが、今年度は
来年度の高校生議会開催を目標に活動を進めることにな
りました。 
現在は、週2回高校生議会の運営について打ち合わせを
しています。広報のためのポスターを作成し、8月には三

重県議会が開催した「みえ高校生県議会」に見学に行きま
した。さらに10月には実際に伊勢市議会の傍聴をし、高校

生議会当日の会場や議会の雰囲気を見学することができ
ました。また当日スタッフの募集や高校生に向けた事前の
政治に関するアンケート調査の作成とともに高校生議会
の開催に向けて準備を進めています。 
  

今後も市議会の皆様と協力し、「みんなの声を届ける」とい
うことを意識しながら、高校生議会の開催に取り組んでい
きたいと思います。 
  
＜実施主体様の声＞ 
今年度は、29年度に開催した意見交換イベント等、対外的

な事業は実施できませんでしたが、具体的な成果に拘るこ
となく、市議会における広聴機能の充実を図るための活動
を継続していただいた。 

そして、次年度に「高校生議会」の開催が予定され、議員
と一緒に「みえ高校生県議会」の傍聴を行うことで、活動イ
メージを共有し、またコーディネーター役の依頼にも前向き
に捉え、若い世代の視点で、実施へ向けた意見・提案を行
っていただいており、今後も市議会と継続性のある協調活
動を是非お願いしたい。 
 
＜特にアピールしたいポイント＞ 
来年度開催予定の高校生議会 


